Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 165 m2
Référence 84032437
Prix 675 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur les collines de Vence, au coeur d'une petite résidence calme et sécurisée avec
piscine, charmante maison mitoyenne en triplex jouissant d'une vue panoramique

sur la campagne environnante et les majestueux Baous.Sur environ 160 m? la

maison, entierement rénovée propose au rez-de-chaussée une entrée, 2 chambres

avec une salle de bain, au premier une grande piece lumineuse accueillant le salon,
h
la salle a manger et la cuisine équipée, le tout ouvrant sur une terrasse baignée de
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soleil.Au rez-de-jardin, la chambre maitre avec dressing et salle de douche ainsi 1L !HE!IL i!m; | --. - BT T

qu'un bureau, la buanderie et les ...
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Located in the hills of Vence at the heart of a small residence, calm and secure with
a pool, this is a charming semi-detached three-storey house with a panoramic view
of the surrounding countryside and the majestic Baous.On approx 160 sq.m, the
house has been completely renovated in a contemporary style and has an entrance
hall on the ground floor, 2 bedrooms and a family bathroom; on the first floor there
is a large, bright area with the livingroom, dining room, fitted kitchen, all opening
onto a terrace bathed in sunlight.At garden level is the master bedroom with a

dressing room and ...
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